

## **HUK-Coburg gründet Joint Venture mit Neodigital**

Die HUK-Coburg Holding beteiligt sich an der Neodigital Versicherung aus Neunkirchen. Vorbehaltlich der Zustimmung der Bundesanstalt für Finanzaufsicht (BaFin) soll ein komplett digitales Joint Venture für Kfz-Versicherungen gegründet werden. Die Neodigital Autoversicherung AG will vor allem durch schnell und flexibel anpassbare Angebote Kunden gewinnen. Über die Investitionshöhe wurde Stillschweigen vereinbart. (aum)



## **Bilder zum Artikel**



Foto: